



*Une maison des années 1960 dans un quartier des faubourgs Toulousain, en rdc, avec une toiture plate identique à toutes ses voisines de cet ancien lotissement. Peu de jardin, juste un patio d'entrée et un patio jardin à l'arrière de la maison. Pas de place donc pour s'étendre à l'horizontale, il ne reste plus que la verticale. La surélévation est réalisée à base de modules préfabriqués.*

*Cette construction doit procurer un supplément d'âme à l'architecture de cette maison banalisée par la proximité de modèles identiques.*

*La surélévation exprime la verticalité dans cet ensemble horizontal. Elle y parvient d'une part en prenant appuis au droit de la façade principale et d'autre part en utilisant une vêtue de panneaux décoratifs Fundermax posés verticalement depuis le Rdc jusqu'à la coiffe de l'acrotère du projet. Ces panneaux reprennent un aspect béton qui dialogue avec l'enduit teinte brique rouge existant au rdc. Des cadres brises soleil coulissants ont été réalisés en Fundermax, teinte proche de celle de l'enduit.*



## SURELEVATION D'UNE MAISON INDIVIDUELLE

31500 TOULOUSE

Conception architecturale  
Philippe BIAU—Architecte

Conception technique et DET  
SOL'ID

Maitre d'ouvrage : M. et Mme REY  
Montant des travaux : 80 000 € HT  
Surfaces : 50 m2  
Livraison : JUIN 2012

11-005

**SOL ID**

SOLUTIONS SYSTEMES INDUSTRIELS ET DURABLES  
Sarll d'Architecture

**Architecture**